LA VILLE INVESTIT POUR VOUS \\\\\



Conformément à ses engagements, la Ville se mobilise avec les acteurs locaux (élèves, enseignants, animateurs, agents communaux) pour lutter contre le harcèlement scolaire. Ainsi, un banc dit « de l'amitié » est installé dans chaque cour des écoles maternelles et élémentaires afin que tout enfant se sentant triste ou esseulé puisse se signaler en s'y installant, se rendant visible à ses camarades.

NATURE DES TRAVAUX

 Fourniture et pose de bancs de l'amitié dans chacune des cours des écoles élémentaires et maternelles

CALENDRIER PRÉVISIONNEL

Août 2024

MONTANT

• 12 775,20 € TTC

Infos+: services.techniques@carrieres-sous-poissy.fr









